

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS, ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA
SUSCRIPCION A LA EDICION DE LA MAÑANA DE LA MAÑANA
NÚMERO SUBLTO: 2 cuartos
ANUNCIOS: Precio convencional

AÑO XXVII. N.º 6609, EDICION PRIMERA. MADRID, DOMINGO 9 DE ENERO DE 1876. ÚNICO PUNTO 120.

EDICION DE LA TARDE DE AYER 8 DE ENERO.

La Gaceta de hoy publica un real decreto del ministerio de Gracia y Justicia, precedido de un extenso y razonado preámbulo, estableciendo reglas, de que hasta ahora carecían la ley hipotecaria y su reglamento, para la tramitación de los expedientes gubernativos cuando afectan a la calificación de los documentos expedidos por la autoridad judicial para el único efecto de admitir, suspender o negar la inscripción o anotación de los mismos en el registro ó la cancelación de algún asiento.

También publica hoy el periódico oficial otro decreto del ministerio de la Gobernación, derogando el decreto de 25 de mayo de 1869, quedando por lo tanto, en su fuerza y vigor las disposiciones que anteriormente regían para el nombramiento de los empleados de cárceles.

Ha sido nombrado el Sr. Mexía, secretario de cámara de S. M.

Dice un diario constitucional que crece el descontento de sus amigos, en vista de los informes que se reciben de provincias y que le permiten asegurar que apenas triunfarán en la próxima lucha de 15 á 20 candidatos.

De los periódicos de la mañana de hoy:

La Heria se sincera del cargo de consecuencia que le han dirigido los periódicos ministeriales, y trascribe los más importantes párrafos de la circular de la junta directiva, para demostrar que su conducta de hoy está de acuerdo con las declaraciones hechas en tan importante documento.

El Popular continúa tratando la cuestión de los peritos en derecho, sosteniendo la conveniencia de que sean preferidos para desempeñar ciertos puestos en la administración pública.

El Tabellón nacional escita al gobierno para que restablezca en todo su vigor el decreto de 14 de setiembre de 1872, dictando reglas para la tramitación de los expedientes administrativos.

El Imparcial se felicita al ver que hay principios en la Constitución de 1869 que son aceptados hasta por los adversarios de aquella Constitución.

La Patria sigue ocupándose del decreto de imprenta.

Confirmando nuestras noticias dice un periódico que los candidatos más indicados para la subsecretaría de

Hacienda son los señores Alzugaray y Lope Gisbert.

El papa ha enviado por telégrafo la bendición apostólica a S. M. el rey, con motivo de celebrarse el aniversario de su advenimiento al trono.

El consejo celebrado esta mañana, bajo la presidencia de S. M., ha durado hasta las diez y media. Después volvieron a reunirse los ministros en la secretaría de Ultramar hasta la una.

Los periódicos de estos días se han ocupado mucho de un discurso pronunciado por un alto funcionario, dándole una significación é importancia que no sabemos si se la quiso dar el autor. Pero es la verdad, que se ha creado cierta atmósfera, dando lugar á que de ese discurso se ocupen personas que quizás antes no se habían fijado en él. Por lo que hoy hemos oído, es probable que se procure quitar toda consecuencia á frases de que la suspirada de partido ha querido sacar provecho.

Debiendo asistir los Sres. Guelbenzu, Monasterio y Mirecki, á la función religiosa que ha de celebrarse mañana domingo, á las tres y media de la tarde, en la basílica de Atocha, la sociedad de Cuartetos ha trasladado la 5.ª Sesión anunciada para dicho día, al siguiente domingo, 16 del corriente, á la hora de costumbre.

Por el correo de hoy recibimos las siguientes NOTICIAS de provincias:

Vigo, 5.

Ha sido robada la iglesia parroquial de Santa María de Viduido, llevándose los ladrones el copon, después de arrojar las Sagradas Formas sobre la mesa del altar.

Almería, 6.

Parece que los trabajos de la segunda sección del ferro-carril de Almería á Linares quedarán terminados en el presente mes.

Palma de Mallorca, 5.

Anúnciase la próxima aparición de un periódico con el título del Porvenir.

Barcelona, 7.

Ha sido robada una maniguetería de la calle de Milans, llevándose los ladrones pieles por valor de algunos miles de duros.

Ha fallecido el promotor fiscal de Villanueva y Geltrú, D. Gabriel Lluch.

El candidato de triunfo muy probable por Cervera es el Sr. Alonso Martínez.

Los individuos de la sociedad del Borne que preparan la expedición de Carnaval á Madrid, saldrán de Barcelona el 14 de febrero, á las cuatro de la tarde, y en tren express. Descansarán seis horas en Alcalá de Henares y hecha la toilette entrarán en Madrid por la noche, en cabalgata desordenada. Permanecerán en la corte hasta el 18, y durante tres días harán una cuasi-estacion con objeto benéfico. Parece que desde Madrid ha anunciado una empresa que invitará á los animosos expedicionarios á una corrida de toros, y dice que algunas familias aristocráticas pondrán á disposición de la sociedad que inicia estas fiestas, los coches ó su propiedad.

En carta de Madrid dirigida á la Gaceta de Barcelona, se dice que D. Nicolás Salmerón quizá se presente candidato por el distrito de Sabana-Grande de Puerto-Rico, que varias veces ha representado el Sr. Labra.

Valladolid, 8.

Han dado principio los trabajos para establecer una línea telegráfica que ha de partir desde esta capital á Soriano.

San Sebastian, 5.

Dícese, según noticias del campo enemigo, que las fuerzas carlistas que se encuentran en esta provincia ascienden á 8000 hombres.

Han llegado á Pasajes muchos barcos con provisiones destinadas al ejército.

Las noticias de origen carlista dicen que se trabaja mucho para organizar la milicia sedentaria, pero con escasos resultados, porque en los pueblos se niegan á tomar las armas.

Pontevedra, 3.

Muy en breve reanudarán sus tareas el Orden, periódico que se publicó en esta capital los años 1870 y 1871.

Mañana se pagará al clero y á las clases pasivas de esta provincia.

Bilbao, 5.

Parece que hay un movimiento entre las fuerzas carlistas de esta provincia, que abandonarán algunos puntos.

Las presentaciones de carlistas á indulto continúan con aumento.

Hoy recibimos de nuestros corresponsales las siguientes CARTAS DE LA GUERRA:

Tafalla, 5.

Ha salido para Pamplona el general Martínez Campos.

Hoy se han presentado dos carlistas, Bernardino Serna y Nicolás Serna, naturales de Montorio (Burgos), procedentes de Puente la Reina.

Las piezas que dicen tienen en la línea de Erice á los altos de Alzuza, son cuatro, sistema Witworth, dos en Orcaín y dos en Alzuza.

Además, en dicha línea hay dos escuadrones de caballería, uno de navarros de unos 90 caballos en Sarasa y otro castell. no de 60 en Soraurin.—R.

San Sebastian, 6.

Las noticias que he podido recoger desde anoche que llegué á esta mañana las ocho de la mañana de hoy, en que me dispongo á salir nuevamente hacia la frontera, revelan, aunque poco, algún interés.

La noche del 4 arrojaron los carlistas algunas granadas á Rentería, y por la tarde del mismo día hirieron á dos soldados con fuego de fusilería.

El movimiento de tropas que se está verificando para completar la organización de las brigadas, irrita á los carlistas y estos se aproximan hasta muy cerca del camino, favorecidos por sus atrincheramientos y disparan desde sus madrigueras cuando pasa alguna fuerza.

Asimismo lanzaron á Hernani, desde las ocho á las doce del 4, más de 30 granadas, pero sin consecuencias.

Hoy es San Sebastian su objetivo, pues continúan impertérritos lanzando proyectiles sobre la plaza, algunos de ellos entrañando petróleo. Esta mañana se ha observado uno de ellos que ha prendido fuego á un piso; pero la esquisita vigilancia que ejercen los dependientes de la autoridad, cumpliendo órdenes terminantes de que se presenten á prestar auxilio allí donde caiga una granada, ha impedido que tomara proporciones el fuego, que ha sido dominado inmediatamente.

Esta mañana han ocurrido dos desgracias ocasionadas por las granadas: una ha herido á un soldado, y otra á un presentado carlista que ejerce la profesión de panadero.

Esta última noche ha continuado sus hostilidades la batería carlista de Arratsain, y cierto estas líneas al mismo tiempo que la campana del vigía anuncia un nuevo disparo enemigo, F. Paris Mancheta.

San Sebastian, 6.

Hasta que principien las operaciones puede ser más útil á la Correspondencia mi permanencia en la frontera, donde se está al tanto de los planes del carlismo, que aquí, en donde ya sabe lo que ocurre diariamente: veinte ó treinta granadas que causan algún desperfecto y algún herido, son la comida diaria.

En Rentería he sabido que han llegado estos últimos días á Pasajes varias escuadras de barcaciones conduciendo á bordo grandes cantidades de raciones de etapa para este ejército.

Esta mañana ha hecho algunos disparos de cañón el fuerte carlista de Antonenea, enfundando su puntería á la primera compañía de transportes, que conducía un convoy á Hernani, causando un herido grave y la muerte de un mulo el fuego de fusilería de las trincheras de Piticar.

Segun el confidente que dije á ustedes se había puesto á mis órdenes, hay en esta línea nueva batallones guipuzcoanos: el 1.º, 2.º y 11 de Navarra; el 4.º de Alava; dos vizcaínos y dos valencianos del cura de Flux; total, 16 batallones, que reúnen unas 10000 plazas.

Los ojalteros de esta comarca las noticias que telegrafié desde Bayona y que no he visto publicadas en La Correspondencia, por cuyo motivo incluyo los recibos de su importe que acreditan su transmisión, referentes al número de fuerzas que reúne D. Carlos.

Hace tres ó cuatro días que apenas sale de su cuarto el general Moriones, ocupado siempre en la combinación de los preliminares del plan que pronto concoceremos, y su jefe de estado mayor Sr. Serriñá y demás oficiales de este distinguido cuerpo se ocupan día y noche, casi sin descanso, transmitiendo órdenes á los cuerpos y desempeñando las múltiples atenciones anejas á su cargo.

Todo el día ha estado disparando Arratsain contra la plaza; pero por fortuna no ha causado, hasta este instante (cine de la tarde), ninguna desgracia.

F. Paris Mancheta.

Pamplona, 5.

Se han presentado tres carlistas á indulto, uno del 2.º navarro y dos del tercero, los cuales manifiestan que el vestuario de invierno para los batallones navarros ha llegado ya á Estella.

Continúa el fuego sobre Orcaín, habiendo sido desmontado un cañon que tenían los carlistas en una de las alturas.

Hoy á las dos de la tarde ha llegado Martínez Campos acompañado de sus ayudantes D. Cayetano Melguizo y don Arcadio Sanjuan.

El general Blanco, que se encontraba en Villava, visitando nuestras baterías, tan luego como tuvo noticia de la llegada del general en jefe, partió para Pamplona.

Las autoridades civiles y militares fueron á saludar inmediatamente al bravo general, el cual, sin descansar lo mas mínimo, celebró una conferencia con los generales Blanco, Negron, Terreros y Sanmartin.

Por la noche quería regresar á Tafalla; mas á consecuencia de encontrarse algo delicado, ha diferido su viaje para mañana.

Por los altos de San Cristóbal en dirección á Sarasa ha pasado hoy un batallón carlista.

Salgo mañana para Tafalla.—A. B.

Ha llegado esta mañana á Madrid, procedente de Andalucía, la infanta doña Isabel Fernandina de Borbon, con

—¿Qué queréis decir?
—Quiero decir que os acompañaré, y con peligro de mi vida, os impediré caer en la asechanza que sospecho y advino.
—¿Pretendeis, pues, esponeros en mi lugar? No lo consentiré.
—Señor marqués,—esclamó la Vampira,—os juro que haceis mal. En esta cuestión no tiene nada que ver vuestro honor de noble. Mi vida es inútil... y la vuestra preciosa. Además que si en efecto existe algún peligro, no será más que para vos... Yo no soy para Kerjean más que una mujer desoñada... Mi muerte no le serviría de nada, y, por consiguiente, nada puedo temer de él. Dejadme, pues, obrar libremente; si yo corro algún peligro, tanto mejor: mi muerte sería una espionación.
—Os olvidais, por lo visto, que Juana está loca,—repuso el marqués,—y que vos sola, al menos así me lo habeis asegurado, puede devolverle la razón.
—Es cierto,—dijo Perine.
Al decir esto se aproximó á la mesa, sobre la cual había papel, plumas y tintero. Tomó una de las plumas y escribió rápidamente algunas líneas sobre una hoja de papel que tendió al marqués.
—¿Qué es esto?
—Es la nomenclatura y la dosis exacta de las sustancias que forman la base de un elixir inventado por mí en otro tiempo. Con la receta que veis cualquiera puede hacer un elixir... Se os entregará en un frasco de cristal un licor transparente de un olor penetrante y aromático... Cuando encontréis á Juana y ruego á Dios que sea pronto, os bastará mojar sus sienes con algunas gotas de ese licor, y haréis aspirar el contenido del frasco para que la locura de la pobre jóven se disipe de una manera casi instantánea como un sueño y para que vuelva á recobrar la razón... Tomad este papel y guardadlo bien, señor marqués, porque con él ya no tendréis necesidad de mí.
—Sea,—dijo René,—me entrego por completo á vos, que se haga vuestro voluntad... Vos me acompañareis.

—Gracias, señor marqués,—murmuró la Vampira con alegría. Después añadió:
—¿Cuándo partimos?
—Dentro de un instante, porque la hora se aproxima.
René tocó un timbre y dió orden á su ayuda de cámara de que fuese á ver si había llegado el carruaje que había de conducirle.
El criado volvió al cabo de ocho ó diez segundos, llevando una respuesta afirmativa.
—Señor marqués,—dijo entonces la Vampira,—voy á tener que emplear todas mis fuerzas... Dad pues la orden de que me sirvan algún alimento y os ruego que lleveis en vuestro carruaje un poco de vino de España.
Ambas órdenes fueron dadas y ejecutadas en el acto. Perine comió rápidamente un buen trozo de carne flameada y bebió un vaso de vino.
—¡Ah!—esclamó con una expresión de indecible alegría,—¡ahora me encuentro bien!... Mi sangre, que comenzaba á helarse en mis venas, vuelve á recobrar todo su vigor... ¡Adios, repugnante pasado! ¡salud porvenir querido... Era el genio del mal, ahora voy á ser el genio del bien... Partamos, señor marqués.
—Estoy pronto,—repuso René dirigiéndose hacia la puerta.
Perine iba á seguirle, pero se detuvo de repente y volvió hacia la mesa.
—¿Qué haceis?—le preguntó el marqués.
—Tomo esto,—respondió cogiendo un pequeño puñal con mango de marfil que estaba al lado de los papeles, y lo deslizo en su manga.
—¿A qué llevais eso?—dijo René.
—Estraña pregunta, señor marqués. Este puñal matará á Kerjean si se pone al alcance de mi mano.
—¡Renunciad á tal desatino!—esclamó el marqués.—¡El baron es mi enemigo, y á mi solo corresponde el castigarle!
—Olvidadizo sois, señor marqués,—dijo Perine.—El baron nos pertenece á ambos, y me habeis prometido la mitad de la venganza.
—Pues bien, os lo prometo de nuevo; pero una puñalada en el corazón sería una venganza muy pequeña, y no es

—Lo juro por lo más sagrado que haya en el mundo.
—¿Cómo se ha ahorrado esa víctima Kerjean?
—Kerjean la oreo muerta, y yo soy la que la ha salvado.
—¿Si me dais la prueba de que no me engañais, os perdonaré todos vuestros crímenes. Si verdaderamente habeis salvado á Juana, os lo recompensaré espléndidamente.
—Tendréis la prueba señor marqués, y por todo salario os pido mi parte de venganza cuando haya sonado la hora de Kerjean.
—¿Dónde está Juana?—prosiguió René con exaltación,—no os creeré si no viéndola. No perdamos un minuto, conducidme á su lado.
—Bien quisiera, pero es imposible...
—¡Imposible! ¿por qué?
—Porque ignoro como vos dónde se encuentra.
—No está en vuestro poder?
—No.
—¿La habeis entregado á Kerjean?
—Os repito que el baron ignora la existencia de Juana.
—¿En ese caso está libre?
—Sí.
—¿Lejos de París entonces?
—En París mismo.
—¿Mentis!—esclamó René con voz de trueno.—Si Juana estuviera libre, si estuviera en París estaría en el hotel Simeuse en los brazos de la duquesa su madre y el baron de Kerjean llevaría en lugar del traje de baron el de presidiario. Mentis pues.
Perine movió la cabeza.
—Señor marqués,—dijo,—reuní todas vuestras fuerzas, para sufrir el golpe que es terrible... Juana ignora que existe el hotel Simeuse... la pobre no se acuerda del nombre de su madre... está libre, pero loca...
XXXI.
Los consejos de Perine.
Juana está libre pero loca, había dicho Perine.
René lanzó un rugido de dolor y es-panto.
—¡Infamia! infamia!—esclamó enseguida.—¿Hé ahí lo que habeis hecho de

la desgraciada jóven vuestro cómplice y vos... No habiendo podido matar su cuerpo habeis muerto su razón... ¡Oh! qué desgracia más terrible... Crímen execrable y sin precedente... Y os atrevisteis hace un instante á hablar-me de dicha y del porvenir... y del amor de Juana que queriais devolver-me. Y si encuentro á mi prometida, no podrá ni oírme ni responderme... ¡Juana está loca y no me reconocerá!
—Señor marqués,—repuso la Vampira con calma,—¿podéis creer que os he buscado durante tanto tiempo sin más objeto que el de desesperaros? ¿No habeis oído hablar de esos venenosos reptiles cuya picadura es mortal y que sin embargo encierran un antídoto muy poderoso cuando se sabe hacer uso de él? Pues yo meparezco á esos reptiles... ¡Salvaré á la que he perdido!
—¿La salvaréis, decís? ¿Y cómo?
—La locura de vuestra prometida es el resultado, no de sufrimientos y terrores, sino de un brevahe compuesto por mí. Busquemos á vuestra prometida y os juro que me bastará una hora para devolverle la razón. Veo que dudais de mi palabra y lo comprendo. Pero dejadme deciros lo que ignorais, y cuando haya hablado, tengo la seguridad de que ya no dudareis.
René no respondió; pero con un movimiento que hizo de cabeza, autorizó á Perine á comenzar su relato, lo que hizo al instante.
La Vampira reveló á René, mudo de estupefacción y horror, todos los hechos llevados á cabo por ella y el baron de Kerjean desde la noche del martes de Carnaval, sin omitir ni uno solo de los crímenes consumados.
Nuestros lectores no deben estranarse de la atrevida y oñida sinceridad de tal confesión.
Al dar cuenta á René de las infamias cometidas por ella y su cómplice, Perine obraba con gran lógica.
¿Qué tenía que temer después de todo? Sabía que el marqués no había de creer en su inocencia, conociendo como conocía tan detalladamente todos los secretos y crímenes cometidos por el baron de Kerjean; así que comprendió que era mejor decir liza y llanamente la verdad.

—¿Qué queréis decir?
—Quiero decir que os acompañaré, y con peligro de mi vida, os impediré caer en la asechanza que sospecho y advino.
—¿Pretendeis, pues, esponeros en mi lugar? No lo consentiré.
—Señor marqués,—esclamó la Vampira,—os juro que haceis mal. En esta cuestión no tiene nada que ver vuestro honor de noble. Mi vida es inútil... y la vuestra preciosa. Además que si en efecto existe algún peligro, no será más que para vos... Yo no soy para Kerjean más que una mujer desoñada... Mi muerte no le serviría de nada, y, por consiguiente, nada puedo temer de él. Dejadme, pues, obrar libremente; si yo corro algún peligro, tanto mejor: mi muerte sería una espionación.
—Os olvidais, por lo visto, que Juana está loca,—repuso el marqués,—y que vos sola, al menos así me lo habeis asegurado, puede devolverle la razón.
—Es cierto,—dijo Perine.
Al decir esto se aproximó á la mesa, sobre la cual había papel, plumas y tintero. Tomó una de las plumas y escribió rápidamente algunas líneas sobre una hoja de papel que tendió al marqués.
—¿Qué es esto?
—Es la nomenclatura y la dosis exacta de las sustancias que forman la base de un elixir inventado por mí en otro tiempo. Con la receta que veis cualquiera puede hacer un elixir... Se os entregará en un frasco de cristal un licor transparente de un olor penetrante y aromático... Cuando encontréis á Juana y ruego á Dios que sea pronto, os bastará mojar sus sienes con algunas gotas de ese licor, y haréis aspirar el contenido del frasco para que la locura de la pobre jóven se disipe de una manera casi instantánea como un sueño y para que vuelva á recobrar la razón... Tomad este papel y guardadlo bien, señor marqués, porque con él ya no tendréis necesidad de mí.
—Sea,—dijo René,—me entrego por completo á vos, que se haga vuestro voluntad... Vos me acompañareis.

su bella hija doña María Cristina, hospedándose en el hotel de Rusia.

Ha llegado á Madrid, y hoy ha estado á presentarse al ministro de la Guerra, el coronel del cuerpo D. Félix Jones, jefe de estado mayor del distrito de Castilla la Vieja que ha sido, y nombrado segundo jefe de este distrito.

Esta mañana no se habían recibido en el ministerio del ramo noticias importantes de la insurrección carlista.

Esta tarde á las tres ha sido recibido por S. M. el encargado de Negocios de Guatemala, que ha sido conducido á palacio en coche de la real casa y con el ceremonial de costumbre.

Esta tarde á las cuatro y media se ha reunido en la Presidencia la comisión de los 39, para oír la lectura del manifiesto del Sr. Alonso Martínez.

Si los rumores de retraimiento que hoy vuelven á circular, tomaran verdadera consistencia, es posible que esta cuestión produzca algunas diferencias en la manera de apreciar este asunto, entre los hombres más importantes del partido constitucional.

En la capitania general de este distrito se ha celebrado hoy un consejo de guerra de oficiales generales para ver y fallar la causa instruida con motivo de la sorpresa de Barco.

Según nuestras noticias, el Sr. Riera, si no asistió á la reunión celebrada en casa del Sr. Martos, no fué por falta de salud, como dice á veces un colega, sino por razones especiales.

Se ha dispuesto se establezca una comandancia militar en la ciudad de Méjorca, y ha sido nombrado para desempeñarla el teniente coronel de infantería D. José Fernández.

Se ha concedido merced de hábito de la orden militar de Santiago al Sr. Manuel de Tornos y Morales de los Ríos, oficial del cuerpo administrativo de la Armada.

Ha sido destinado á mandar una media brigada en el ejército de la izquierda al coronel de infantería D. Carlos Navas.

Hoy se han firmado las ordenes aprobando los castigos impuestos á los alumnos de la universidad Central.

Mañana publicará la Gaceta la orden sacando á concurso la cátedra de literatura de Santiago.

Ha sido nombrado catedrático de legislación comparada de Santiago, don Melchor Salva.

Francia se ocupa en estos momentos con pasmosa actividad en prepararse para las elecciones generales.

Los bonapartistas, especialmente, trabajan con fe por que vuelvan á ocupar su asiento en la Cámara todos los representantes de su partido, ya conocidos.

Parece que nuestro particular y querido amigo el general Sr. Sartorius, ha recurrido al gobierno de S. M. pidiendo una recompensa por la herida que recibió en Alcolea, y por hallarse comprendido en la real orden de 24 de noviembre.

Anoche llegó á Madrid el general Soria Santa Cruz, y hoy ha estado á presentarse al ministro de la Guerra.

En el manifiesto de los notables, que se publicará mañana probablemente, la subcomisión hace notar la necesidad imprescindible en que se halla de dar cuenta de sus trabajos á los tres partidos reunidos en el Senado en mayo del año último.

Hace una reseña de los acuerdos tomados, que constituyen el proyecto constitucional, fijándose en los dos puntos importantes de la constitución de la alta cámara y de la cuestión religiosa, manifestando que en el primer punto se encontró la fórmula por todos adoptada, pero que disidente una minoría respetable en la cuestión religiosa, se adoptó el acuerdo de la mayoría, que determina en la base undécima la tolerancia religiosa.

Recuerda la importancia de las primeras Cortes que han de reunirse, y aconseja á los candidatos que se presenten de la misión que han de cumplir.

De nuestro corresponsal especial en Londres recibimos hoy las siguientes noticias:

Londres, 2. El New York Herald del 21 de diciembre publica un telegrama de la Habana, 20, que dice así: En las noches del 8 y 9 de diciembre hubo en Puerto Rico un terremoto que causó muchísima consternación. La capital San Juan no sufrió nada, pero la ciudad de Arecibo fué casi destruida. Dos iglesias y seis casas quedan en pie y estas se encuentran en tal mal estado, que se espera se hundan á cada momento.

Acaba de hacerse un nuevo ensayo para dar solución al problema del paso del canal de la Mancha, con un modelo en escala reducida del proyecto del Sr. Hugh A. Egerton, en el lago de Welsh Harp, en Henlon. Consiste en una inmensa plataforma flotante, movida por el vapor, consta de tres cilindros de hierro de 600 pies de longitud, por 26 de diámetro, en el centro, degradando hacia los extremos hasta terminar en punta; están divididos transversalmente por determinado número de compartimentos á prueba de agua, y cada uno debidamente enlazado: la distancia que separa los cilindros es de 78 pies y están entre sí ligados por su parte superior con una serie de vigas de hierro forjado de 20 pies de altura, resultando una superficie total de 800 pies de longitud por 234 de ancho; al nivel inferior de las vigas principales va colocado un pavimento sobre cuartones cruzados, y al superior la cubierta; el espacio intermedio va destinado á salones, camarotes, departamentos de máquinas y otras dependencias, y la cubierta á los trenes que se transportan completos al través del canal desde las diversas riberas de ambas orillas. El diámetro máximo de los cilindros está calculado al doble de las más altas olas del canal, esperándose no llegará el caso de tocar estas á la parte inferior del pavimento ya dicho: los extremos de los tubos terminan en punta para poder hendir fácilmente las aguas y servir de rompiente á las olas trasversales. En el centro de cada uno de los cilindros se colocan las máquinas de vapor con sus ruedas correspondientes, siendo aquellas alimentadas por dos calderas situadas en los espacios intermedios de los cilindros. Esta combinación todo para dar dirección fija, montada á la especie de balza, construido. El modelo empleado mide 17 pies de largo por 6 de ancho; sus condiciones de maraña y de construcción demuestran la desgracia de haberse una de las calderas á poco de empezarse los ensayos.

El Sr. Alonso Martínez, en su discurso de ayer, 8 de enero, dijo que el gobierno se asegura que el comercio alemán...

Probablemente mañana publicará la Gaceta el decreto sobre indemnizaciones...

Según los últimos telegramas recibidos hoy, S. M. la reina doña Isabel ha entrado en el período de su convalecencia, siendo su estado general muy satisfactorio.

Mañana á las tres de la tarde se celebrará un solemne Te-Deum en la basílica de Atocha, al que asistirán S. M. el rey y el gobierno.

Seguimos asegurando que es prematuro todo cuanto se diga respecto de la combinación del alto personal de Hacienda, pues el señor ministro no la ha acordado aun.

Los ministros, en el consejo de hoy, se han ocupado principalmente de asuntos de guerra.

Nuestro querido amigo el Sr. Jimenez Delgado, candidato constitucional por el distrito de Cádiz, en la provincia de Almería, donde contaba con grandes probabilidades de triunfo, ha retirado su candidatura, visto el decidido apoyo que, según parece, vienen...

diámetro máximo de los cilindros está calculado al doble de las más altas olas del canal, esperándose no llegará el caso de tocar estas á la parte inferior del pavimento ya dicho: los extremos de los tubos terminan en punta para poder hendir fácilmente las aguas y servir de rompiente á las olas trasversales. En el centro de cada uno de los cilindros se colocan las máquinas de vapor con sus ruedas correspondientes, siendo aquellas alimentadas por dos calderas situadas en los espacios intermedios de los cilindros. Esta combinación todo para dar dirección fija, montada á la especie de balza, construido. El modelo empleado mide 17 pies de largo por 6 de ancho; sus condiciones de maraña y de construcción demuestran la desgracia de haberse una de las calderas á poco de empezarse los ensayos.

El Sr. Alonso Martínez, en su discurso de ayer, 8 de enero, dijo que el gobierno se asegura que el comercio alemán...

Probablemente mañana publicará la Gaceta el decreto sobre indemnizaciones...

Según los últimos telegramas recibidos hoy, S. M. la reina doña Isabel ha entrado en el período de su convalecencia, siendo su estado general muy satisfactorio.

Mañana á las tres de la tarde se celebrará un solemne Te-Deum en la basílica de Atocha, al que asistirán S. M. el rey y el gobierno.

Seguimos asegurando que es prematuro todo cuanto se diga respecto de la combinación del alto personal de Hacienda, pues el señor ministro no la ha acordado aun.

Los ministros, en el consejo de hoy, se han ocupado principalmente de asuntos de guerra.

Nuestro querido amigo el Sr. Jimenez Delgado, candidato constitucional por el distrito de Cádiz, en la provincia de Almería, donde contaba con grandes probabilidades de triunfo, ha retirado su candidatura, visto el decidido apoyo que, según parece, vienen...

prestando á la del Sr. Toro y Moya algunos individuos del comité constituido en aquella provincia.

Esta noche á las ocho se reunen, presidida por el director general de Instrucción pública, Sr. Maldonado Macañez, la junta de inspección y estadiística de instrucción pública para ocuparse de los títulos académicos y medios de evitar en adelante este género de falsificaciones.

También se ocupará de la redacción de una importante memoria acerca de los progresos de la enseñanza en general de nuestro país, que se entregará al Sr. ministro de Instrucción pública.

Hoy se ha celebrado en el salón de la Bolsa de los Seguros y de Seguros de la Unión, un consejo de administración para el año próximo.

La reunión celebrada ayer por el Sr. ministro de Instrucción pública y el Sr. ministro de Fomento, para acordar el nombre del comité electoral siguiente: Presidente honorario, Excmo. Sr. Romero Obispo; presidente del comité, Sr. Manuel Martín Viana; por el Sr. ministro de Instrucción pública, Sr. Maldonado Macañez; por el Sr. ministro de Fomento, Sr. Julián Riera; Sr. D. Valeriano Casado; Sr. D. Tomás Anel; Sr. D. José García; Sr. Julián Moran; Sr. D. Juan Palomar; y seis individuos más.

La candidatura que apoyan los amigos del gobierno en la provincia de Palencia la forman los Sres. Sr. Agustín Esteban Collantes, por Saldaña; Sr. Saturnino Arenillas, por Castronuevo; Sr. Manuel Martín Viana, porervera; Sr. Fernando Monedero, por Astorga; y Sr. Juan Alcedo, por la capital.

En la mañana de hoy se ha reunido en el Senado los electores del distrito de Palencia para la designación de candidato á diputado á Cortes. En la conversación preparatoria que ha tenido esta tarde varios electores en casa del señor duque de Abadía, ha resultado una perfecta conformidad de pareceres, pero se ha dejado la aprobación de todo á la junta general que se celebrará mañana en el salón de la Bolsa de los Seguros y de Seguros de la Unión.

El Sr. ministro de Instrucción pública, Sr. Maldonado Macañez, ha sido nombrado presidente del comité electoral que se celebrará mañana en el salón de la Bolsa de los Seguros y de Seguros de la Unión.

El Sr. ministro de Fomento, Sr. Julián Riera, ha sido nombrado presidente del comité electoral que se celebrará mañana en el salón de la Bolsa de los Seguros y de Seguros de la Unión.

El Sr. ministro de Instrucción pública, Sr. Maldonado Macañez, ha sido nombrado presidente del comité electoral que se celebrará mañana en el salón de la Bolsa de los Seguros y de Seguros de la Unión.

El Sr. ministro de Fomento, Sr. Julián Riera, ha sido nombrado presidente del comité electoral que se celebrará mañana en el salón de la Bolsa de los Seguros y de Seguros de la Unión.

El Sr. ministro de Instrucción pública, Sr. Maldonado Macañez, ha sido nombrado presidente del comité electoral que se celebrará mañana en el salón de la Bolsa de los Seguros y de Seguros de la Unión.

El Sr. ministro de Fomento, Sr. Julián Riera, ha sido nombrado presidente del comité electoral que se celebrará mañana en el salón de la Bolsa de los Seguros y de Seguros de la Unión.

El Sr. ministro de Instrucción pública, Sr. Maldonado Macañez, ha sido nombrado presidente del comité electoral que se celebrará mañana en el salón de la Bolsa de los Seguros y de Seguros de la Unión.

El Sr. ministro de Fomento, Sr. Julián Riera, ha sido nombrado presidente del comité electoral que se celebrará mañana en el salón de la Bolsa de los Seguros y de Seguros de la Unión.

valecencia, deben pasar á la secretaría del gobierno de provincia á recoger las candidaturas que los han sido asignadas por el donativo hecho por S. M. con motivo de su cumpleaños.

Esta tarde ha celebrado una sesión general extraordinaria la junta general de Filadelfia bajo la presidencia del Sr. ministro de Fomento, Sr. Julián Riera, para acordar el nombre del comité electoral siguiente: Presidente honorario, Excmo. Sr. Romero Obispo; presidente del comité, Sr. Manuel Martín Viana; por el Sr. ministro de Instrucción pública, Sr. Maldonado Macañez; por el Sr. ministro de Fomento, Sr. Julián Riera; Sr. D. Valeriano Casado; Sr. D. Tomás Anel; Sr. D. José García; Sr. Julián Moran; Sr. D. Juan Palomar; y seis individuos más.

La candidatura que apoyan los amigos del gobierno en la provincia de Palencia la forman los Sres. Sr. Agustín Esteban Collantes, por Saldaña; Sr. Saturnino Arenillas, por Castronuevo; Sr. Manuel Martín Viana, porervera; Sr. Fernando Monedero, por Astorga; y Sr. Juan Alcedo, por la capital.

En la mañana de hoy se ha reunido en el Senado los electores del distrito de Palencia para la designación de candidato á diputado á Cortes. En la conversación preparatoria que ha tenido esta tarde varios electores en casa del señor duque de Abadía, ha resultado una perfecta conformidad de pareceres, pero se ha dejado la aprobación de todo á la junta general que se celebrará mañana en el salón de la Bolsa de los Seguros y de Seguros de la Unión.

El Sr. ministro de Instrucción pública, Sr. Maldonado Macañez, ha sido nombrado presidente del comité electoral que se celebrará mañana en el salón de la Bolsa de los Seguros y de Seguros de la Unión.

El Sr. ministro de Fomento, Sr. Julián Riera, ha sido nombrado presidente del comité electoral que se celebrará mañana en el salón de la Bolsa de los Seguros y de Seguros de la Unión.

El Sr. ministro de Instrucción pública, Sr. Maldonado Macañez, ha sido nombrado presidente del comité electoral que se celebrará mañana en el salón de la Bolsa de los Seguros y de Seguros de la Unión.

El Sr. ministro de Fomento, Sr. Julián Riera, ha sido nombrado presidente del comité electoral que se celebrará mañana en el salón de la Bolsa de los Seguros y de Seguros de la Unión.

El Sr. ministro de Instrucción pública, Sr. Maldonado Macañez, ha sido nombrado presidente del comité electoral que se celebrará mañana en el salón de la Bolsa de los Seguros y de Seguros de la Unión.

El Sr. ministro de Fomento, Sr. Julián Riera, ha sido nombrado presidente del comité electoral que se celebrará mañana en el salón de la Bolsa de los Seguros y de Seguros de la Unión.

El Sr. ministro de Instrucción pública, Sr. Maldonado Macañez, ha sido nombrado presidente del comité electoral que se celebrará mañana en el salón de la Bolsa de los Seguros y de Seguros de la Unión.

El Sr. ministro de Fomento, Sr. Julián Riera, ha sido nombrado presidente del comité electoral que se celebrará mañana en el salón de la Bolsa de los Seguros y de Seguros de la Unión.

El Sr. ministro de Instrucción pública, Sr. Maldonado Macañez, ha sido nombrado presidente del comité electoral que se celebrará mañana en el salón de la Bolsa de los Seguros y de Seguros de la Unión.

El Sr. ministro de Fomento, Sr. Julián Riera, ha sido nombrado presidente del comité electoral que se celebrará mañana en el salón de la Bolsa de los Seguros y de Seguros de la Unión.

El Sr. ministro de Instrucción pública, Sr. Maldonado Macañez, ha sido nombrado presidente del comité electoral que se celebrará mañana en el salón de la Bolsa de los Seguros y de Seguros de la Unión.

Además debemos añadir que la confesión de Perine era más atrevida en apariencia que en realidad. La esposa de la Casa roja no tenía nada que temer del marqués de Rieux y así lo comprendía. Ella sola podía devolver la razón á Juana de Simeuse (René no lo podía dudar). Luego claro está que su persona había de ser sagrada para el marqués.

No entramos á analizar las emociones terribles que sufrió el marqués durante el relato de Perine. Nuestros lectores pueden adivinarlas.

Cuando hubo acabado la Vampira, René pasó sus manos por sus mejillas para enjugar las lágrimas que las inundaba al pensar en los sufrimientos de Juana.

Inclinó su cabeza y durante algunos minutos permaneció absorto en un sombrío y profundo silencio, en tanto que se escapaban de su pecho prolongados suspiros.

Desgraciada mujer, dijo al fin, Dios es justo, puesto que no os ha permitido aprovecharos de ninguno de vuestros crímenes, y os ha convertido en un objeto que inspira horror y compasión. No úntre mi cólera á la suya. Dios ha enviado la espación y el remordimiento; quitáos esa conciencia que es la suprema de reparar el mal que habéis hecho. ¿Habéis dicho que salvareis á Juana de Simeuse? ¿La devolveréis el uso de la razón? Pero han trascorrido muchos días desde la última vez que vuestros pobres victimas... Juana estaba loca y rodeada de mortales peligros. ¿Creéis que está aun viva?

—Sí, exclamó Perine.

—¿Sabéis, pues, algo más acerca de ella que no me habéis dicho?

—No, y sin embargo, afirmo, que Juana está viva.

—¿De dónde os proviene tal certeza?

—De mi firme creencia en esa justicia divina de que acabais de hablarme, y á la que invoqué á mi vez. No es evidente que así como á mí me ha castigado, salvo á Juana? No acababa de atravesar espantosos peligros en los que otra criatura hubiera perdido cien veces la vida? Dios que la ha salvado del barón de Kerjean y del incendio de...

la Casa roja y del Sena, no la dejará perecer ya.

La Vampira acababa de hablar con una fe tan evidente, con una convicción tan ardiente, que á pesar suyo René se sintió dominado por aquella voz que parecía profética.

La confianza es contagiosa. El marqués, viendo que Perine no dudaba, creyó también que debía esperar en Dios.

—¿Qué Dios os obliga? —repuso.— Si el os ilumina en este momento, es porque quiere servirse sin duda de vuestra mano purificada, y entonces yo también, olvidando lo que he sufrido por voz, os perdonaré desde el fondo de mi alma.

Perine inclinó una rodilla en tierra delante del marqués y rogó una de sus manos que estrechó contra sus labios á pesar de la resistencia de René.

—¡Ah! —murmuró enseguida.— veo que me creéis ahora, pronto que me habéis de perdon. Esta palabra, como veis, acaba de operar una resolución en todo mi ser. Os pertenecéis, señor marqués, por completo, así como á aquellos á quienes amais; como en otro tiempo pertenecí á mis malos instintos y á mis criminales pasiones. A partir de este momento, mi vida no tiene más que un doble fin: la fealdad y la venganza. Moriré sin titubear, lo juró, por Juana de Simeuse y por vos, del mismo modo que moriré atrevidamente, si fuese preciso, por vengarme de Lucas de Kerjean.

—¿Regocijáos, pues? —respondió René.— porque dentro de algunas horas comenzará vuestra venganza.

—¿Qué queréis decir? —preguntó la Vampira estupefacta.

—Quiero decir que antes de que acabe esta noche la cómplice del barón caerá en mi poder.

—¿Cómo! ¿Habéis de Carmen la gitana?

—Carmen, si es así como se llama la criatura maldita que ha robado el nombre y el puesto de Juana de Simeuse, está esta noche en mi casa.

—Pero vendrá libremente? —exclamó Perine.

—No. Vendrá prisionera.

—¿Quién la traerá?

—¿Dónde iréis á buscarla? —dijo Perine.

—Al fondo del hotel en que creo que se esconde.

—¿Señor marqués, —murmuró Perine con inquietud.— tengo miedo al otro; ¿vais á dar un golpe tan atrevido y desesperado?

—¿Pues qué me voy á introducir en eseantro, en esa caverna que se llama el hotel del Diablo?

—¿Vais solo?

—Algunos fieles compañeros irán conmigo.

—¿Por qué tengo necesidad de saber hasta qué punto llega la insensatez de vuestra empresa, á fin de poder combatirla mejor?

—No lo intentéis, es lo aconsejo, porque sería en vano. Mi resolución está tomada y es irrevocable. Están dadas mis ordenes y he hecho lo preparativo; se aproxima la hora y voy á usar para unirme á los que han de ir conmigo.

—En nombre del cielo, señor marqués, ¿repuso Perine en tono de suplica, que sería irrevocablemente perdida esta vez, decidme, ¿quién son esos hombres que os esperan? ¿Dónde están? ¿Dónde los recibirá con qué honras para penetrar en el hotel del Diablo?

—¿Qué me importa á mí eso? —repuso René.— ¿Qué me importa á mí eso? —dijo René.

—¿Dónde iréis á buscarla? —dijo Perine.

—Al fondo del hotel en que creo que se esconde.

—¿Señor marqués, —murmuró Perine con inquietud.— tengo miedo al otro; ¿vais á dar un golpe tan atrevido y desesperado?

—¿Pues qué me voy á introducir en eseantro, en esa caverna que se llama el hotel del Diablo?

—¿Vais solo?

—Algunos fieles compañeros irán conmigo.

—¿Por qué tengo necesidad de saber hasta qué punto llega la insensatez de vuestra empresa, á fin de poder combatirla mejor?

—No lo intentéis, es lo aconsejo, porque sería en vano. Mi resolución está tomada y es irrevocable. Están dadas mis ordenes y he hecho lo preparativo; se aproxima la hora y voy á usar para unirme á los que han de ir conmigo.

—En nombre del cielo, señor marqués, ¿repuso Perine en tono de suplica, que sería irrevocablemente perdida esta vez, decidme, ¿quién son esos hombres que os esperan? ¿Dónde están? ¿Dónde los recibirá con qué honras para penetrar en el hotel del Diablo?

—¿Qué me importa á mí eso? —repuso René.— ¿Qué me importa á mí eso? —dijo René.

vers, sigue cada día con más encarnamiento su campaña, escitando el odio y la animadversión contra España. Inventa mil patrañas y cuenta horrores que supone cometidos por nuestras tropas en la frontera. La opinión pública, desazonada, sabe a qué atenerse respecto de semejantes declamaciones.

Noticias de la isla de Madeira hablan de los horribles y persistentes temporales en el mar, y de desgracias causadas por las tempestades.

Cádiz, 8. Hoy a las 8 de la mañana ha partido en el vapor correo de la isla de Cuba «Habana», conduciendo correspondencia y pasajeros.

Gijón, 8 (10 25 mañana). Ha caído una gran nevada. Escasas las noticias de interés. El mercado en calma.

Cádiz, 8 (12 30 t.). En el vapor correo de la Habana ha llegado hoy el general Sanz. Esta noche celebran una reunión electoral los moderados residentes en esta capital.

EDICION DE LA MAÑANA DE HOY Y DE AHOY.

La Gaceta de hoy publica las siguientes disposiciones: Real decreto de nombramiento de Cancellero. Recepción por S. M. el rey del enviado extraordinario y ministro plenipotenciario de Guatemala.

Artículos adicionales al convenio de estradiación celebrado con Portugal. Convenio para asegurar la unificación internacional del sistema métrico.

Real decreto, haciendo extensiva al cupón vencido en 31 de diciembre último, las disposiciones del real decreto de 14 de setiembre de 1878, referente a los cupones de intereses de la Deuda pública.

Ultramár. Real orden concediendo autorización a D. Pedro Sánchez Dolz para construir un muelle, almacén y verdadero en la punta del Guincho, puerto de Nueva York.

La AGENCIA TELEGRAFICA de LA CORRESPONDENCIA de España recibió anoche los siguientes telegramas de sus corresponsales:

Cádiz, 8. Reunidos los representantes del partido moderado en esta capital han acordado unánimemente votar a su candidato el Sr. Moreno Mora por un distrito de la capital. Presidió la reunión el Sr. Arboleya pronunciando un elocuente discurso que terminó con vivas al rey. Mañana se reúnen los constitucionales.

Tarragona, 8. La junta de agricultura, presidida por el gobernador civil se ha reunido para inaugurar las exposiciones de objetos a Filadelfia. Los productos se han recibido en el local destinado al efecto, colocados con mucha gusto y divididos en diferentes grupos. Los expositores, incluyendo a los de Reus pasan de 170.

El arzobispo de esta diócesis ha salido para consagrar mañana al obispo de Gerona. En la montaña llueve y nieva en abundancia.

Paris, 8. La prensa reproduce un artículo del «Standard» que dice que el decreto de convocatoria a Cortes abre en España un período de legalidad y tolerancia hace tiempo no conocido en nuestro país.

EL CASTILLO. POR JAVIER DE MONTEPIN. DE DON L. B.

Se levantó de un salto y apoyando la mano en la empuñadura de su espada, gritó: «¡Ay, Dios mío!»

«¡Ay, Dios mío!» repitió con voz trémula, «¡ay, Dios mío!»

«¡Ay, Dios mío!» repitió con voz trémula, «¡ay, Dios mío!»

«¡Ay, Dios mío!» repitió con voz trémula, «¡ay, Dios mío!»

«¡Ay, Dios mío!» repitió con voz trémula, «¡ay, Dios mío!»

«¡Ay, Dios mío!» repitió con voz trémula, «¡ay, Dios mío!»

«¡Ay, Dios mío!» repitió con voz trémula, «¡ay, Dios mío!»

«¡Ay, Dios mío!» repitió con voz trémula, «¡ay, Dios mío!»

«¡Ay, Dios mío!» repitió con voz trémula, «¡ay, Dios mío!»

«¡Ay, Dios mío!» repitió con voz trémula, «¡ay, Dios mío!»

Rous, 8. Ayer fué robada una familia que contaba con algunos recursos, y ha sido reducida a la miseria.

Se ha abierto una suscripción para aliviar esta desgracia. Hoy ha nevado copiosamente. La lucha electoral será muy empinada.

El servicio de correos fatal. En la Habana, 10. Los pasajeros del vapor «Comillas», que han llegado sin novedad, saludan a sus familias.

Barcelona, 8. En el tren de anoche llegaron dos correos con retraso, por haber sufrido desperfectos la máquina entre Olesa y Tarrasa.

Dícese que van a ser elevados a la categoría de direcciones generales las secciones de política, administración y comercio del ministerio de Estado.

En el manifiesto de los notables se recomienda, como es natural, a los electores conservadores liberales que voten a los candidatos que acepten el proyecto constitucional.

Un periódico de anoche atribuye al Sr. Balaguer la opinión favorable al retraimiento de los constitucionales. Damos de la exactitud de la noticia.

Se indicó para sustituir al Sr. Cárdenas en el tribunal de oposiciones a la cátedra de Hacienda, al Sr. Comas.

Dice anoche el «Tiempo» que toda cuestión que se suscite entre escritores y periodistas debe ser resuelta por periodistas y por escritores.

Anoche continuó la discusión pendiente en la sección de ciencias exactas, físicas y naturales en el Ateneo de Madrid, bajo la presidencia de don José de Echegaray. Prosiguió el debate sobre el principio animado de la vida entre los Sres. Moreno Nieto y Magaz, que pronunciaron animados discursos.

El museo de antigüedades egipcias del Louvre de París ha adquirido cuatro preciosas estatuas de madera del tiempo de la sexta dinastía egipcia.

Se ha establecido en París por el municipio un servicio médico nocturno. Cada visita se pagará a los médicos a razón de 10 francos. Apenas anunciado el proyecto, se han inscrito para prestar este servicio 437 médicos.

El célebre compositor Gounod, que ha estado a la muerte de resultas de una caída, se encuentra en París completamente restablecido.

Se ha dado a imprimir la Memoria anual de la asociación de Escritores y Artistas, formada por el secretario interino de la misma D. Manuel Osorio y Remard. Dicha memoria se repartirá en la próxima junta general de la citada asociación que se celebrará el último domingo de este mes.

Podemos asegurar a nuestro colega la «Epoca» que las noticias que publicamos sobre nacimientos y defunciones están tomadas en centros autorizados, y no dude nuestro colega que debe haber ocultación en las inscripciones del registro civil dada la desproporción increíble entre los que nacen y los que mueren. El periódico conservador llama sobre esto la atención del ayuntamiento por si se relacionara con la salubridad pública.

Nosotros procuramos dar a conocer los datos autorizados a pesar de las dificultades con que hemos tropezado, y prometemos no dejar en nuestro empeño tratándose de una cuestión que tanto afecta al vecindario en general, y que por ser de utilidad común, nos tendrá siempre dispuestos a emplear en ella nuestra diligencia en favor del público.

La escuela de Artes y oficios prepara una extensa Memoria de los trabajos que remite a la exposición de Filadelfia entre los cuales figuran notables colecciones de obras de dibujo y modelado.

Dice la «Política» que nadie puede disputar el triunfo en el distrito del Congreso de Madrid al Sr. Cánovas del Castillo, que tan eminentes servicios viene prestando al frente de la dirección de los asuntos públicos.

De los periódicos de anoche: La «Epoca» da a las primeras Cortes grande importancia, y espera que facilitarán la acción del gobierno.

Dice también discutiendo el «Imparcial» que los conservadores de nuestro país, han sido reformistas en sentido liberal.

El «Cronista» se ocupa de la salubridad pública, haciendo diferentes consideraciones sobre las viviendas y la alimentación de Madrid.

La «España» continúa combatiendo al ministerio por sus opiniones favorables a la tolerancia religiosa.

El «Tiempo» discute sobre política extranjera.

El «Diario Español» dice a los constitucionales que no deben quejarse de la equitativa imparcial del gobierno, y que si no triunfan en todos los distritos que se presenten, deben atribuirlo a que están en minoría sus electores.

El «Pueblo Español» espera el manifiesto de los notables para juzgarlo.

El «Comercio Español» aplaude que los comerciantes de Sevilla se propongan votar diputado a un comerciante, porque entiende que esta clase respetable debe intervenir en la política dentro de su esfera.

La «Política» insiste en afirmar que la penalidad del decreto de imprenta es menos severa que la código penal, después de comparar los artículos del Código y del decreto.

La «Prensa» discurre sobre las condiciones en que irán a la lucha electoral los constitucionales y los moderados.

El «Siglo Futuro» continúa escribiendo sobre la influencia social del catolicismo.

Una obra dramática se ha estrenado en el Odeón de París, titulada «Danichoff». El asunto está tomado de la historia rusa, y el drama es de Mr. Corvino, descendiente del célebre Matías Corvino, que fue rey de Hungría.

Anoche se reunieron los amigos del Sr. Castelar en casa del Sr. Morata, para discutir sobre algunos asuntos relacionados con la cuestión electoral. La entrevista fue puramente particular y privada.

Por el ministerio de la Guerra se ha solicitado del de Ultramar un crédito de cien mil pesetas, destinado a la recultura de la isla de Cuba.

El vicepresidente del círculo popular alfonsino, Sr. Guarra, se presenta candidato de oposición moderada por el distrito de la Jaclusa.

La candidatura del Sr. Castelar será votada por sus amigos en uno de los distritos de Cartagena.

Mañana se publicará el manifiesto de los radicales, redactado por los señores Mártes y Montero Ríos.

Y en efecto, el muchacho se sentó sin cordadura en el sitio de honor. «¡Vamos, querido conde!» dijo en seguida, «¡sentado pronto!» allá abajo, frente de mí... Ya veis que no esperamos más que por vos... Probados que habéis mucho y brindáramos tanto como gustéis a la salud de mi hermanito. Me figura que esto no dejará de causaros placer.

El conde rabiaba, pero el temor al ridículo le impedía estallar. Se sentó esperando ver bien pronto el término de un suplicio tan insoportable.

Pero Marcelo no estaba de humor para perdonarle, y le alegria, cada vez más creciente de los convidados, hacia sobre su burla mordaz el efecto de numerosos guijeros.

«¡Basta, señores!» prosiguió, «que yo también podré, muy pronto regaros que honrais con vuestra graciosa presencia las copas de mi casta, porque yo voy a tener casta.» Es tan rico y tan generoso este querido conde... ¡Es cuando y juzgadlo... Mañana, y desde mañana, por la mañana, justa remuneración del placer que siento en este momento ciento cincuenta mil libras contantes y acuñadas. (Esto es poco, pero esperad.) Añada a esta cantidad tres mil libras mensuales para mis gastos impravistos, un hotel en París, una casita en los alrededores, en Assey, en Anjeu, en Vaugard, donde yo quiera, unido a diamantes, un carroza, cuatro caballos, un grueso cochero (si no es grueso no lo quiero), un suizo, un cocinero, dos ayudas de cámara, un lacayo, y tres doncellas: animales y personas pagadas por el señor conde. Y en cambio de todo esto, ¡sabéis lo que quiero de mí, este hijo o hijuísimo de puta? ¡Eh! ¡Dios mío, sencillamente, que le sirva de Ganapés!»

Una formidable explosión de locas risas acogió esta nueva ofuprenza.

Este fue el golpe de gracia. El conde pasó del amarillo al verde y del verde al violado mas profundo. Sintió que era inminente un ataque de apoplejía si no daba a su colega una inmediata y poderosa salida.

En su consecuencia, se apartó a Mr. de Courtenay y le dijo: «Me parece, príncipe, que un poco antes de la mesa, habéis pronunciado, hablando de mí, algunas palabras un poco vivas...»

«¡Señor conde!» contestó Pedro con altivez, «he dicho sencillamente que mentáis... y ya veis que tengo razón.»

«¡Es posible! pero si mento no me gusta que me lo digan.»

«Y yo, ved la diferencia, me gusta decirselo a los que mentan.»

«Príncipe, retirad vuestros palabras.»

«Todo lo contrario, las acrecento.»

«Entonces os pido cuentas.»

«Como y cuando queráis. Estoy a vuestras órdenes.»

«¡Pues bien, os pego que sea ahora mismo.»

Un encuentro espada en mano entre dos nobles, era cosa tan común en aquella época que ninguno de los convidados a la cena de Fontenay aux Roses pensó en intervenir.

La noche era magnífica y ni una brisa agitaba las hojas de los árboles. El conde y el príncipe bajaron al jardín acompañados de cuatro testigos y seguidos de criados que llevaban antorchas para alumbrar a los adversarios.

Se quitaron la casaca y empezó el combate.

Pedro de Courtenay y el conde de Lauraguais eran como tiradores, sobre todo más o menos de igual fuerza.

Ayer a las ocho de la mañana se declaró un pequeño incendio en el cuarto bajo de la casa núm. 42, calle del Fomento, que fué estinguido con el auxilio de los guardias del cuerpo militar de orden público, sin más consecuencias que la destrucción de algunas prendas de ropa.

A las doce de la mañana ocurrió otro incendio en el almacén de coches de D. Felipe Buendía que quedó reducido a la quema de un montón de paja.

Otro también a las doce de la misma en una bohardilla del ministerio de Hacienda, producido por una chimenea, sin consecuencias.

Y otro en el cuarto 4.º del número 49 de la calle de Alcalá, a consecuencia de haber dejado una luz en una habitación donde había vestidos de señoras, quemándose algunos de estos.

Para que se convenza del error en que está el periódico que supone anoche ser objeto de preferencias a La Correspondencia de España en lo que se refiere a obtener la estadística de los nacimientos y defunciones que diariamente ocurren en Madrid, le diremos que solo en recoger estos datos, que no dudamos pueden obtener con el mismo trabajo los redactores de otros periódicos, emplea a veces el día entero uno de nuestros colaboradores, llevando con su actividad lo que el colega supone favor. Es una noticia de tres líneas que exige ella sola toda la atención del día al encargado de redactarla.

Dice un periódico de anoche: «La esposa del cabecilla Tristany se ha presentado al embajador de España en París ofreciendo el reconocimiento de D. Alfonso a nombre de su marido y solicitando que S. M. reconozca el empleo que Tristany tenía en el ejército carlista.»

«¡Creemos que el gobierno no ha tomado aun acuerdo alguno.»

«Por el museo Arqueológico nacional se están haciendo las mas vivas gestiones para adquirir el háculo del anti-papa Luna, de gran importancia y mérito artístico.»

Los donativos que en celebradón del primer aniversario de la entrada en España del rey D. Alfonso, se propone repartir hoy el ayuntamiento a los soldados heridos en campaña pertenecientes al cupo de Madrid, consistirán en varios lotes de ochenta pesetas cada uno.

Ayer a las doce se promovió un altercado en la cochera de la calle de Jesús, núm. 3, resultando uno de los contentientes herido en la cara, que fué curado en la casa socorro del sexto distrito.

Ayer a las siete se presentó en la península de la calle Ancha de San Bernardo, 40, una mujer, que punal en mano intentó una herida al dueño del establecimiento en el lado izquierdo del pecho, que cayó al suelo en muy grave estado; acto seguido la agresora se lanzó otra puñalada en el mismo sitio, cayendo también al suelo casi exánime.

Ambos fueron conducidos con pocas esperanzas de vida a la casa de socorro del primer distrito y después al hospital de la Princesa. El juzgado de guardia entiende en el asunto.

Dice anoche la «Epoca»: «¡Tenemos una satisfacción en anunciar que SS. MM. la reina madre y el rey D. Francisco se hallan definitivamente restablecidos de su dolencia. Un parte que llegó equivocado a S. M. el rey le causó tanta alarma, así como

a S. A. la princesa de Asturias, que está, en su amorosa inquietud, resolvió ponerse en camino para París. Afortunadamente las noticias posteriores calmaron las zozobras de los augustos hermanos, pues se supo que la dolencia de la reina madre y del rey no ofrecía gravedad alguna.»

Unimos nuestra satisfacción a la de nuestro colega la «Epoca».

El general Quesada ha vuelto a encargarse del mando del ejército de la izquierda.

Dice anoche el «Diario Español»: «Segun cartas que hemos recibido de Manila, debe a estas horas estar ya organizada una expedición de sesenta mil hombres que ha de castigar severamente el acto cometido no hace mucho contra un buque español por los piratas de Jolo.»

A la reunión habida ayer en la presidencia para leer el manifiesto de los notables, asistieron los Sres. Arboleya, Silvela, Escobar, Perez Zamora, Mena y Zorrilla, Santa Cruz, Marqués de la Torre, Llorente, Barzanallana, Alonso Martínez, Elduayen, La Hoz, Suarez Inclán, Candau, Groizard, Bugallá, Vida, La Torre (D. Luis) y Aguirre de Tejada.

El día 23, con motivo de ser el santo de S. M. el rey, habrá una gran revista en Madrid, que pasará S. M. a unos cuantos mil soldados de todas armas.

A consecuencia de una anarquía casual que tuvieron ayer tarde los señores Sagasta, Romero Ortiz y Alonso Colmeneros, no sería difícil que, con asistencia del Sr. Ulloa, se reunieran hoy los cuatro vicepresidentes de la junta directiva del partido constitucional para discutir asuntos de actualidad, relacionados con la conducta que debe observar su partido en los momentos de la lucha electoral.

Por eso hemos dicho nosotros que, cuanto los periódicos venían anunciando días atrás sobre este asunto, carecía entonces completamente de fundamento.

En Lion (Francia) se ha inaugurado el día 7 del actual una notable exposición de Bellas artes.

Dice anoche un colega que en el Consejo de ministros de ayer se trató del discurrir pronunciado por el Sr. Cardenal al tomar posesión del cargo de consejero de Estado; que algunos ministros opinaron por la separación del Sr. Cardenal; pero que el conde de Torono se opuso a este acuerdo, dando una muestra de sus levantados sentimientos. No pudo alcanzar, sin embargo, dice el mismo periódico, que no se tomaran dos acuerdos; uno, el de que el presidente del Consejo llame al señor Cardenal para manifestarle el disgusto con que el ministerio ha sabido el contenido de su discurso, y otro, el de que se de publicidad a lo ocurrido en Consejo de ministros.

El consejo de guerra celebrado ayer para juzgar al coronel Sánchez, dió un veredicto altamente favorable para dicho jefe, absolviéndole libremente sin que le sirva de nota en su carrera el proceso, y llamando la atención de la superioridad sobre sus brillantísimos servicios.

Ayer celebraron una reunión en el ayuntamiento los tenientes de alcalde, para ocuparse de los asuntos de interés de los distritos de esta capital.

Las noticias de la insurrección carlista recibidas en el ministerio de la Guerra hasta la madrugada de hoy carecen de importancia.

Después de algunas paradas, la espada de M. de Courtenay arrojó de parte a parte el antebrazo del conde que dejó caer su arma y perdió el conocimiento.

«Este pobre conde», dijo Marcelo, «que desde una de las ventanas del comedor había asistido al duelo en compañía de los otros convidados y que había votado ardientemente por el príncipe de Courtenay, este pobre conde...»

«¡No debe compadecerse mucho!» resaca el aspecto de una sangre.

«Mientras que llevaban a su locho al dueño de la casa y los criados corrían por todos lados para buscar un diafragma, los nobles y los literatos que habían tomado parte en la cena se volvían a París.»

«Pedro de Courtenay, al oír a Marcelo un alarido en su carruaje, para llevarle a casa de sus padres, se volvió a ver a Marcelo, que se había despedido con dos o tres palabras.»

«¡Ay, Dios mío!» repitió con voz trémula, «¡ay, Dios mío!»

«¡Ay, Dios mío!» repitió con voz trémula, «¡ay, Dios mío!»

«¡Ay, Dios mío!» repitió con voz trémula, «¡ay, Dios mío!»

«¡Ay, Dios mío!» repitió con voz trémula, «¡ay, Dios mío!»

«¡Ay, Dios mío!» repitió con voz trémula, «¡ay, Dios mío!»

«¡Ay, Dios mío!» repitió con voz trémula, «¡ay, Dios mío!»

«¡Ay, Dios mío!» repitió con voz trémula, «¡ay, Dios mío!»

«¡Ay, Dios mío!» repitió con voz trémula, «¡ay, Dios mío!»

«¡Ay, Dios mío!» repitió con voz trémula, «¡ay, Dios mío!»

DIARIO DE AVISOS CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

DIARIO Y CORRESP. 4 RS. A MES. OFICINAS: CALLE MAYOR, NÚM. 120.—MADRID.— UN NÚMERO DOS CUARTOS

ALMANAQUE: (Santo de hoy: San Julian mar...)

ADMIN. ECONOMICA.

En el momento de recibirse el... (Administración económica)

ARBITRIOS municipales.

Recaudación en los selatos... (Arbitrios municipales)

BIENES nacionales.

Hoy no hay subastas.

BOLETIN OFICIAL.

El día de ayer contiene las... (Boletín oficial)

CAMBIOS oficiales.

Table with columns: PLAZAS, PERIODO, PLAZAS, PERIODO. Lists exchange rates for various locations like Albaladejo, Almería, etc.

QUANTAS DETENIDAS.

Por falta de franquico el día... (Quantas detenidas)

COMPRAS.

SE COMPRAN REQUISAS, RECI... (Compras)

DEFUNCIONES.

La de José María Pérez y Ca... (Defunciones)

ESPECIFICOS.

ACIERTES DE BACALAO... (Específicos)

QUANTAS VACIAS.

Aguardiente, 6, 4, 3, 2, 1... (Quantas vacías)

CULTOS y sufragios.

En la iglesia de monjas de don... (Cultos y sufragios)

ORDEN DE LA PLAZA.

Servicio para el 9. Oficial... (Orden de la plaza)

REGISTRO Civil del 7.

De la Inclusa.—Nacimientos;... (Registro civil)

GRACIA y monjas de GONGORA.

En la primera misa de cabo de... (Gracia y monjas)

COMPRAS.

SE COMPRAN REQUISAS, RECI... (Compras)

DEFUNCIONES.

La de José María Pérez y Ca... (Defunciones)

ESPECIFICOS.

ACIERTES DE BACALAO... (Específicos)

QUANTAS VACIAS.

Aguardiente, 6, 4, 3, 2, 1... (Quantas vacías)

CULTOS y sufragios.

En la iglesia de monjas de don... (Cultos y sufragios)

ORDEN DE LA PLAZA.

Servicio para el 9. Oficial... (Orden de la plaza)

REGISTRO Civil del 7.

De la Inclusa.—Nacimientos;... (Registro civil)

defunciones; 7; juicios de faltas.

del Congreso.—Nacimientos;... (Defunciones)

COMPRAS.

SE COMPRAN REQUISAS, RECI... (Compras)

DEFUNCIONES.

La de José María Pérez y Ca... (Defunciones)

ESPECIFICOS.

ACIERTES DE BACALAO... (Específicos)

QUANTAS VACIAS.

Aguardiente, 6, 4, 3, 2, 1... (Quantas vacías)

CULTOS y sufragios.

En la iglesia de monjas de don... (Cultos y sufragios)

ORDEN DE LA PLAZA.

Servicio para el 9. Oficial... (Orden de la plaza)

REGISTRO Civil del 7.

De la Inclusa.—Nacimientos;... (Registro civil)

ESPECTACULOS.

TEATRO REAL.— 8 1/2.—T. 1... (Espectáculos)

ESPAÑOL.— 4 1/2.—T. 2.º Impar.

Receta contra las suogras.—La... (Español)

ZARZUELA.— 4 1/2.—T. 3.º—Com.

puesto y sin novia.—Las ruelas... (Zarzuela)

TESORERIA CENTRAL.

De orden de la dirección... (Tesorería central)

VENTAS.

De calendarios americanos, Pue... (Ventas)

OSERV. DE MADRID.

Ayer marcó el termómetro... (Observ. de Madrid)

ORDEN DE LA PLAZA.

Servicio para el 9. Oficial... (Orden de la plaza)

REGISTRO Civil del 7.

De la Inclusa.—Nacimientos;... (Registro civil)

SOLUCION a la anterior: VILLANO

BOLSA. Cot. de ayer 8.

Table with columns: Anterior, Pineda, etc. Lists market prices for various goods.

Capones de Enero y Julio.

Table with columns: Idem de Enero de 1875, etc. Lists prices for capons.

Capones de Enero y Julio.

Table with columns: Idem de Enero de 1875, etc. Lists prices for capons.

Capones de Enero y Julio.

Table with columns: Idem de Enero de 1875, etc. Lists prices for capons.

Capones de Enero y Julio.

Table with columns: Idem de Enero de 1875, etc. Lists prices for capons.

Capones de Enero y Julio.

Table with columns: Idem de Enero de 1875, etc. Lists prices for capons.

Al joven, las ideas más sinistras. Mari- Juan y Naneta, sobre todo, le creían asesinado y lloraban desconsoladamente.

lectores, el conde de la Chatre hablaban con Naneta en el jardín del palacio real.

—Juzga tú mism. Es la señorita de Craon. —¿Encantadora! ¡dijer y ocho años, y unos ojitos...!

para volverlo a perder un poco más lejos... —¡Sí, pero entre Courtenay y yo hay una gran diferencial...

primer piso de uno de los magníficos hoteles de la plaza Real. Al día siguiente del en que había declarado al marqués de Louvois que no quería casarse...

—¿Pero cómo?... ¿cómo?... preguntó Naneta. —Oh, es toda una historia!